## Hautvillers : le champagne du Rédempteur ouvre son Annexe au pays de Dom Pérignon

Mis en ligne le 20/02/2020 à 19:29



Cédric Michaux à gauche, et sa mère, Claudy Dubois-Michaux inauguraient officiellement la boutique jeudi.

Des vignerons de Venteuil qui ouvrent une boutique dans le berceau du champagne? C'est la bonne idée qu'a eue Claudy Dubois-Michaux avec ses deux fils. C'est l'aîné, Cédric, qui partage désormais son temps entre les vignes, la semaine, et la boutique, baptisée L'Annexe, le week-end. « On a eu une opportunité pour louer ce local et on l'a saisie. Aujourd'hui, il faut se bouger pour vendre du champagne et Hautvillers est une commune très touristique », explique le maître des lieux. Ouverte depuis courant décembre, la boutique accueille déjà quelques touristes, principalement étrangers, en attendant la haute saison. À la carte : dégustation et vente de champagne et de ratafia, plateaux de fromages et charcuteries. « Nous allons essayer d'organiser des expositions et des événements ponctuels comme des accords mets-vins pour faire vivre le lieu », poursuit Cédric. Une nouvelle aventure dont l'objectif est aussi d'inciter les touristes à venir découvrir le domaine familial du champagne du Rédempteur, dans la vallée de la Marne, à Venteuil.

## L. V.

L'Annexe, du vendredi au lundi de 10 h 30 à 18 h 30 et de 13 heures à 18 h 30 le dimanche et jours fériés.